

LIBÉREZ LE DR HUSSAM ABU SAFIYA ET SON ÉQUIPE

La Fédération SUD Santé Sociaux accueille avec soulagement l'annonce de l'accord de trêve entre le Hamas et Israël, nous restons toutefois vigilant.es et inquiet.es quant à son application et aux conséquences pour les réfugié.es et les prisonnier.es.

DÉTENU PAR L'ARMÉE ISRAÉLIENNE DEPUIS LE 27 DÉCEMBRE 2024 !

Le directeur de l'hôpital Kamal Adwan à Mashrou' Beit Lahiya, le docteur Hussam Abu Safiya ainsi que des membres du personnel hospitalier et des patients ont été arrêtés arbitrairement lors d'un raid de l'armée israélienne. Depuis plusieurs mois, le docteur Hussam Abu Safiya était l'une des dernières voix du secteur de la santé de Gaza. Depuis cette date, nous sommes sans nouvelles ni du docteur ni de son équipe.

Nous exigeons leur libération immédiate ; rien ne justifie leur enlèvement ni leur incarcération. Nous exigeons de savoir où ils.elles se trouvent, qu'ils.elles puissent communiquer avec leurs proches et leurs avocats. Nous exigeons qu'ils.elles soient mis en sécurité de tout mauvais traitement, et que leur soit apporté tout soin dont ils et elles ont besoin.

UNE ATTAQUE DE PLUS CONTRE L'HÔPITAL À GAZA.

Ce raid, le dernier en date d'une série d'attaques menées au cours des trois derniers mois contre des centres de santé dans le nord de Gaza, a mis hors service cet établissement qui était le dernier grand hôpital encore opérationnel dans cette région. Le 12 décembre 2023 et en octobre 2024, l'armée israélienne avait déjà arrêté des membres du personnel médical et des patients dans l'hôpital. Ces raids avaient, dès lors, mis l'hôpital hors service, mais celui-ci avait pu rouvrir, après de gros efforts des équipes médicales et techniques, et reprendre ses activités.

Depuis l'instauration, par les forces israéliennes, du « corridor de Netzarim », qui a coupé la bande de Gaza en deux, l'hôpital accueillait des blessé.es et des patient.es de tout le nord de Gaza. A chaque frappe ou attaque, l'hôpital était rapidement saturé. L'hôpital a également reçu et soigné des enfants et des nourrissons souffrant de malnutrition sévère et de déshydratation.

Le Dr Abu Safiya et son équipe, ont fait preuve d'un engagement inébranlable envers leurs patients et d'une volonté de dénoncer les atrocités commises à Gaza. Malgré l'immense danger, ils.elles ont choisi de rester à leur poste même après le siège du 5 octobre, faisant preuve d'un courage et d'un dévouement extraordinaires. Le Dr Abu Safiya a permis à des organisations humanitaires et de défense des droits humains d'obtenir des informations fiables sur la situation sanitaire et l'état de santé déplorable de la population et a essayé jusqu'aux derniers instants, avec ses équipes, d'apporter du soin et du soutien aux gazaouis.

La Fédération Sud Santé Sociaux exige la libération immédiate du Dr Abu Safiya et de son équipe. Nous vous invitons à signer toute pétition ou à participer à toute action à ce sujet.

Paris, le 17 janvier 2024

